

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Pape Diouf : la disparition d'un pionnier

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

NÉCROLOGIE. C'est l'une des figures emblématiques du football africain qui s'est éteinte mardi dernier à Dakar (Sénégal). A l'âge de 68 ans, suite à la contraction du coronavirus (Covid-19). Ancien journaliste, agent de joueurs et président de l'Olympique de Marseille (de 2005 à 2009), consultant et ambassadeur de paris sportifs, le franco-sénégalais, natif d'Abéché (Tchad), aura marqué de son empreinte l'histoire du football. Grand artisan de la remontée en puissance de l'OM en France, Pape Diouf reste, à ce jour, le seul dirigeant noir à avoir occupé un poste majeur à la tête d'une équipe évoluant en première division dans toute l'Europe. Avec lui, le

club phare du sud de la France progresse régulièrement dans la hiérarchie française (5e en 2005-2006, 2e en 2006-2007, 3e en 2007-2008 et 2e en 2008-2009) et se qualifie régulièrement en Ligue des champions. Il accède également deux fois d'affilée en finales de la Coupe de France (2006 et 2007), perdues respectivement devant le Paris Saint-Germain et le FC Sochaux. A la tête du directeur de l'Olympique de Marseille durant les années 2000, Pape Diouf est donc considéré comme celui qui aura apporté le renouveau du côté du stade Vélodrome. Fin connaisseur du football africain et mondial, il a révélé au grand public ou guidé la carrière des joueurs comme le Camerounais Joseph-Antoine Bell, les Français Basile Boli et Marcel Desailly ou l'Ivoirien Didier Drogha. Après son passage

fructueux chez le vainqueur de la Ligue des champions 1993, Pape Diouf a continué à partager sa connaissance du football et faire valoir son verbe haut. Notamment à travers l'émission Talents d'Afrique, sur Canal+Sport. Les nombreux témoignages émouvants qui ont inondé les journaux spécialisés, les gazettes et réseaux sociaux, après l'annonce de son décès, témoignent de l'empreinte indélébile laissée par le personnage.



Photo: DR

Ancien président de l'Olympique de Marseille, Pape Diouf est décédé à 68 ans

Que d'émotions dans le monde du football !

H.N.M.
Libreville/Gabon

PAPE Diouf n'aura pas marqué que les supporters de l'Olympique de Marseille. Les réactions de la planète football sont nombreuses après son décès.

"Pape a été mon ange gardien pendant toute ma carrière, un très bel ami. Sa voix unique me manquera à jamais", a indiqué, sur sa page Twitter, Basile Boli dont il était l'agent. "Présenté par Josiane Matene, j'ai eu l'honneur et le bonheur de te côtoyer pendant les Sambas professionnels. Je suis effondré à l'annonce de ton décès Pape Diouf. Je ne réalise toujours pas que tu nous a quittés. (...) Tu étais comme un père, guide qui n'a cessé de m'encourager et soutenir mes initiatives", a souligné l'ancien international gabonais Paul Kessany. Pour l'animatrice de radio fran-



Photo: JFMarola

Paul Kessany : "Un guide qui n'a cessé de m'encourager".

çaise Annie Gasnier, sur Twitter, c'est "une immense tristesse, la nouvelle du décès de Pape Diouf. Un très grand monsieur, éternel ancien président de l'OM qui a beaucoup apporté au football. Immense respect."

RÉPUBLIQUE GABONAISE
(Union-Travail-Justice)



MINISTÈRE DE L'ÉDUCATION NATIONALE, CHARGE DE LA
FORMATION CIVIQUE

Maitre d'Ouvrage Délégué :

AGENCE NATIONALE DES GRANDS TRAVAUX D'INFRASTRUCTURES



Avis de report de la date de dépôt des offres

Appel d'Offres International (AAOI) n°19ENE40-146

L'Agence Nationale des Grands Travaux d'Infrastructures (ANGTI) en qualité de Maitre d'Ouvrage délégué dans le cadre du Projet d'Appui au Programme d'Investissement dans le secteur de l'Éducation (PISE), et au nom du Maitre d'Ouvrage, le Ministère de l'Éducation Nationale, Chargé de la Formation Civique, informe les sociétés intéressées par l'Appel d'Offres N°19ENE40-146 paru dans l'Union du 07 février 2020 et dont le dépôt des offres est prévu pour le jeudi 02/04/2020, que la date de remise des offres dudit appel d'offres est reportée au jeudi 16 avril 2020.

Le dépôt des offres se fera dans les conditions fixées dans le dossier d'Appel d'offres.



Le Directeur Général de l'ANGTI